

# 双葉西小だより

令和3年 9月22日 文責 学校長 平塚 克人



## さあ、運動会本番3日前！

今月13日（月）から始めました運動会特別日課も24日（金）の運動会前日を残すのみとなりました。夏休み明け2週間にわたりましたの分散登校があったため、年度当初の予定よりも5日遅れでの運動会特別日課スタートとなりました。短期間での運動会への取り組みとはなりましたが、各学年や応援係をはじめとします各係では、分散登校期間中から練習や活動を少しずつ積み上げてきました。子供たちの努力もありまして、何とか本番を迎えることができそうです。



令和3年度 青空組応援旗

さて、保護者の皆様には先週、配付しました「令和3年度 秋季大運動会におけるお知らせとお願い」及び「運動会プログラム」でもお知らせしましたが、今年度の運動会は昨年度よりも更に一步踏み込んだ感染症対策を踏まえたものになっています。昨年度は、昼食なしの半日開催、観覧者は1家庭2名まで、そして親子競技や綱引き、双葉音頭、宝拾いをプログラムから外す等、感染症防止の面から例年の内容を大きく変えて実施させていただきました。現在も昨年度以上に感染状況が良くないということ



令和3年度 太陽組応援旗

鑑みまして、今年度は更に、①観覧は保護者等1名、②全校競技「ビクトリーハリケーン」の中止、の2点を訂正・追加しました。主な理由としましては、①全国的な子供の感染増加、②来月早々に5年生林間学校、19日（火）には6年生陸上記録会が控えている、③県教委発出「山梨県新型コロナウイルス感染症防止拡大への協力要請」に基づく教育活動（通知）の対象期間が9月30日まで等、子供たちの教育活動を止めないということを考えますと、どうしても感染症という大きなリスクには慎重にならざるを得ません。保護者・地域の皆様には多大なるご迷惑をおかけいたしますが、ご理解の程よろしくお願いたします。

### 運動会を支える“係活動”の準備・練習の様子から



**本番をめざして  
よい速く！ よい力強く！ よい美しく！ そして、子供らしく元気に！**



1・2年：「♪いつでも ♪そうさ君なりのやり方で ♪新しい色を咲かせていこう」の歌詞が子供たちを応援しているかのようです。



3・4年：しなやかさ、柔らかさ、力強さ、テンポの良さ、そして子供たちの抜群の一体感。手作り大漁旗も見ものです。



5・6年：1人技から始まり複数人での技の数々。軽快なダンス&色旗。まさに高学年からの新しい風を感じることができます。

## 最高学年から下級生への魂のこもったメッセージ

運動会での全校競技は6年生のリーダー性を育むには絶好の機会です。下級生に見本を見せたり、アドバイスをしたり、また手取り足取り面倒を見てあげるといことも昨年度もよくありました。しかし、今年は残念ながら全校競技が行われません。そのような関わりは今後、運動会以降の縦割り活動で深めてほしいと願っています。今年は6年生の方で考えに考え、全校競技での関わりに替わるものとしまして、先週・今週と6年生が各ブロック・各学級そして全校に運動会に向けての熱いメッセージを届けてくれました。きっと下級生にも伝わるものがあったと思います。

